

I EDICIÓN DEL PREMIO “JANÉ MATEU FOUNDATION”

El patronato de la fundación “Jane Mateu Foundation” ha aprobado en fecha 14 de octubre de 2022, el premio “Jané Mateu Foundation”, con el fin de reconocer la valía y trayectoria profesional de personas físicas que con su trabajo y dedicación han contribuido a la promoción, desarrollo, defensa y fomento de la investigación científico-médica y farmacéutica, de los servicios sanitarios y de todas las cuestiones relacionadas con la salud, la sanidad y la innovación tecnológica a través de actividades de I+D+I, a fin de mejorar el bienestar y la calidad de vida de los ciudadanos.

Los aspectos que se valorarán por el patronato de la fundación con el fin de seleccionar al ganador del premio, serán fundamentalmente los siguientes:

- a. Formación académica.
- b. Historial profesional.
- c. Principales logros alcanzados.
- d. Otros méritos (Premios, publicaciones, proyectos de investigación, etc.).

El premio tiene una periodicidad anual.

Las personas galardonadas recibirán un premio que consistirá en una pintura o una escultura de un artista español de reconocido prestigio internacional, acompañado de un certificado y placa conmemorativa, que simbolice el reconocimiento, por parte de la fundación “Jane Mateu Foundation”, de su labor en el área de la salud.

La entrega del premio se formalizará en el domicilio social de la fundación o en cualquier otro lugar que indique la fundación, siendo obligatoria la presencia física del galardonado.

La fundación y los profesionales galardonados podrán hacer publicidad de dicha condición en membretes y anuncios, especificando el año en que fueron premiados, así como publicar o difundir la concesión del premio en cualquier medio de comunicación.

La persona galardonada se dará a conocer antes del 31 de julio de 2023.